## À Lorient, Daniel Cario explique le métier d'écrivain aux lycéens de Saint-Louis



Après Alex Cousseau et Patrice Pluyette, jeudi, c'est Daniel Cario qui rencontrait, par groupes, les lycéens.

La troisième édition de la journée des écrivains organisée par le lycée Saint-Louis, à Lorient, s'est déroulée en plusieurs temps. Trois auteurs ont été invités : Alex Cousseau, Patrice Pluyette et <u>Daniel Cario</u>. Ce dernier concluait l'événement, jeudi après-midi, par une rencontre avec des élèves de seconde. Pour des raisons sanitaires, les rencontres se déroulaient en effectifs réduits mais plus de 300 élèves ont pu y assister.

« Raconter le processus de l'écriture, démystifier le métier d'écrivain et expliquer aux élèves que tout le monde est capable d'écrire », tels étaient les sujets abordés par Daniel Cario, ancien professeur au collège Brizeux et écrivain prolixe à succès depuis 2004, avec 35 livres à son actif.

L

e